



Síntesis Informativa 17/octubre/2022

SECRETARIO

(B482) Aumenta producción de flor de cempasúchil en temporada 2022 de Día de Muertos.- La **Secretaría de Agricultura** informó que este 2022 se espera una producción nacional de 27 millones plantas de flor de cempasúchil (20,245 tons.), de las que 5 millones se produjeron en la alcaldía Xochimilco de la Ciudad de México. Con representación del **titular de Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula**, el Coordinador General de Agricultura, Santiago Argüello, destacó se han obtenido más de 180 variedades de cempasúchil, registradas en los catálogos especializados de semillas de naciones como Estados Unidos, Perú, Bielorrusia, Rusia, Eslovaquia, Países Bajos, Japón, Corea, China y Sudáfrica. *El Heraldo de México*, 20 / *Ovaciones*, 24/ *La Jornada*, 13/ *La Crónica*, 11

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imágenes_17102022/17102022001551nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imágenes_17102022/17102022002931nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imágenes_17102022/17102022002728nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imágenes_17102022/17102022000883nc.pdf
<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/confian-en-que-haya-alta-de-demanda-de-cempasuchil>
<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/16/sociedad/aumenta-xochimilco-produccion-de-cempasuchil-en-40-por-ciento/>
<https://889noticias.mx/noticias/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil-en-temporada-2022/>
<https://amqueretaro.com/mexico/2022/10/16/lista-la-produccion-nacional-de-flor-de-cempasuchil-para-dia-de-muertos/>
<https://heraldodemexico.com.mx/economia/2022/10/16/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil-en-temporada-2022-de-dia-de-muertos-449022.html>
<https://agencialibertad.com/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil-en-temporada-2022-de-dia-de-muertos/>
<https://www.angulo7.com.mx/2022/10/16/con-1-557-hectareas-puebla-1er-productor-de-cempasuchil/>
<https://heraldodemexico.com.mx/economia/2022/10/16/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil-en-temporada-2022-de-dia-de-muertos-449022.html>
<https://www.sectorprimario.mx/2022/10/16/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil-en-temporada-2022-de-dia-de-muertos/>
<https://mediosobson.com/2022/10/16/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil/>
<https://sandyaguilera.com/informa-agricultura-sobre-incremento-de-produccion-de-flor-de-cempasuchil/>
<https://hiptex.com.mx/noticias/36365/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil-en-temporada-2022-de-dia-de-muertos>
<https://www.milenio.com/negocios/atlixco-puebla-productores-cempasuchil-preven-alza-ventas>
<https://meridiano.mx/2022/10/16/aumenta-produccion-de-flor-de-cempasuchil/>
<https://www.publimetro.com.mx/puebla/2022/10/16/cempasuchil-encarecimiento-de-fertilizante-afecta-a-productores/>
<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/aumenta-xochimilco-produccion-de-cempasuchil-en-40-por-ciento/ar-AA131OZc>
<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/galeria-2022-y-se-vuelven-a-tapizar-los-campos-de-cempasuchil-pandemia-2020-de-desesperacion-y-escasa-venta/>





TWITTER

@vmva1950

En este #DíaMundialAlimentación, resaltamos que la seguridad alimentaria es un derecho, por ello, sumamos esfuerzos día con día para fortalecer el campo nacional y dotar de apoyo y herramientas a nuestros #HéroesDeLaAlimentación

<https://twitter.com/vmva1950/status/1581735314405457920>

SECRETARÍA

(B481) Ofrecen el campo y los mares mexicanos alimentos sanos, nutritivos y asequibles a la población.- Pese a los impactos negativos del exterior, el trabajo diario de productores mexicanos ha garantizado en todo momento el permanente abasto de alimentos agropecuarios, pesqueros y acuícolas frescos y naturales que aportan los nutrientes que requiere el organismo y ser asequibles a la población. En el Día Mundial de la Alimentación, la **Secretaría de Agricultura** y el Instituto Nacional de Salud Pública, a través del Centro de Investigación en Nutrición y Salud destacaron la diversidad alimentaria que tiene la dieta de la población mexicana. 24 Horas, 17

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022002234nc.pdf

<https://www.24-horas.mx/2022/10/17/esta-garantizado-abasto-de-alimentos-agricultura/>

<https://quepasaenmazatlanenlinea.com/2022/10/16/ofrecen-el-campo-y-los-mares-mexicanos-alimentos-sanos-nutritivos-y-asequibles-a-la-poblacion/>

<https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/en-todo-su-territorio-mexico-dispone-de-alimentos-sanos-nutritivos-y-asequibles-9045394.html>

https://article.wn.com/view/2022/10/16/Ofrecen_el_campo_y_los_mares_mexicanos_alimentos_sanos_nutri/

<https://lineapolitica.com/ofrecen-el-campo-y-los-mares-mexicanos-alimentos-sanos-nutritivos-y-asequibles-a-la-poblacion/>

<https://www.razon.com.mx/mexico/ofrecen-campo-mares-mexicanos-alimentos-sanos-nutritivos-asequibles-poblacion-agricultura-502359>

<https://agencialibertad.com/ofrecen-el-campo-y-los-mares-mexicanos-alimentos-sanos-nutritivos-y-asequibles-a-la-poblacion/>

https://article.wn.com/view/2022/10/16/Ofrecen_el_campo_y_los_mares_mexicanos_alimentos_sanos_nutri/

<https://observatorioinformativo.com/campo-y-mares-de-mexico-ofrecen-alimentos-sanos-nutritivos-y-asequibles-a-la-poblacion/>

(B479) Influenza aviar AH5N1 es también transmisible a humanos, alertan expertos.- Especialistas de la **Secretaría de Agricultura** confirmaron este sábado el primer caso de influenza aviar AH5N1 de alta patogenicidad en un halcón, en la cuenca del Río Lerma,





en el Estado de México; sin embargo, con esta detección también alertaron que los humanos puede contraer el virus. La Prensa, 7/ Diario Amanecer, 1 / El Valle 11

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001510nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000399nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001128nc.pdf

<https://entrelneas.com.mx/mexico/influenza-aviar-ah5n1-es-tambien-transmisible-a-humanos-alertan-expertos/>

<https://news.dayfr.com/nouvelles/1196295.html>

<http://noticiasdeyucatan.mx/alerta-influenza-aviar-ya-esta-en-mexico-no-solo-afecta-a-aves-tambien-a-humanos.html>

<https://www.saludiaro.com/influenza-aviar-es-transmisible-a-humanos-se-detecta-el-primer-caso-en-mexico/>

<https://www.notimx.mx/2022/10/reporta-agricultura-caso-de-influenza.html>

<https://1plana.com/influenza-aviar-ah5n1-ya-esta-en-mexico-y-no-solo-afecta-a-aves-de-corral-tambien-a-humanos/>

<https://municipiospuebla.mx/nota/2022-10-16/nación/influenza-aviar-ah5n1-se-puede-transmitir-humanos>

(Fuente: Milenio Domingo Tarde 15:00 hrs, Información, Joel Valdes, Pamela Villanueva, 15:05, 16/10/2022)

El Gobierno en breve/ Redacción

La **Secretaría de Agricultura** confirmó en sus laboratorios el primer caso de influenza aviar de alta patogenicidad AH5N1, cepa del virus que ha provocado graves brotes en Europa, Estados Unidos y Canadá. Basta, 2

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000768nc.pdf

Parteaguas / /con ustedes, la pandemia del pollo /Jonathan Ruiz

El **Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica)** confirmó este viernes 14 octubre el primer caso de influenza aviar AH5N1 en Lerma, Estado de México. La dependencia explicó que luego de detectar el virus en un halcón gerifalte que se alimentaba de otras aves, éste fue aislado Sin embargo, tras evaluar al animal, fue confirmado su deceso. Las autoridades mexicanas establecieron en junio el Dispositivo Nacional de Emergencia de Salud Animal (Dinesa), para proteger la producción avícola nacional, a través del cual el **SENASICA** recibió el reporte. El Financiero, 26

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022002877nc.pdf

Artículo /La nueva plaga /Bosco De La Vega

El **Senasica** protege que los alimentos sean sanos, seguros y de calidad para el consumo humano que no diseminar plagas y enfermedades del agro, vía turismo o el comercio internacional que la agricultura, ganadería, acuacultura y pesca sean competitivas que seamos la décima potencia mundial productora de alimentos, y la séptima exportadora con más de 45 mil mdd en superávit y que el valor de la producción agropecuaria y pesquera sea de 1 billón 199 mil 371 mdp. El Heraldo de México, 16

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001530nc.pdf





México está en el top ten de los productores de algodón

El algodón se desarrolla principalmente en zonas cálidas, va que para su crecimiento requiere de temperaturas mayores a 15 grados y buena iluminación, por lo que México es lugar ideal para su producción, por sus condiciones geográficas. En los últimos 20 años, el control y erradicación del gusano rosado y el picudo del algodnero en los estados del norte ha permitido declarar áreas libres en la mayoría de las zonas productoras, de acuerdo con el **Senasica**.

Contra Réplica, 12

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001968nc.pdf

DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACION

Acuerdo mediante el cual se da a conocer la actualización de la Carta Nacional Acuícola.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5668529&fecha=17/10/2022

AGRICULTURA

Podría caer 60% variedades de maíz criollo en 30 años por cambio climático

Ciudad de México. Debido a los efectos del cambio climático, las variedades de maíz criollo en México podrían caer más de 60 por ciento en los próximos 30 años, a menos de que las autoridades del país se decidan a financiar un programa de rescate de dicho cereal, cuyos granos más valiosos en términos de biodiversidad hoy se encuentran en manos de los campesinos más pobres. Así lo afirmó Alan Hernández, investigador de la Universidad Iberoamericana, quien señaló que el gobierno debería invertir en un esquema de corto-mediano plazo para que esos agricultores mantengan vivo el germoplasma del maíz y no dejen de producirlo en el futuro.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/16/sociedad/podria-caer-60-maiz-criollo-por-cambio-climatico-en-30-anos/>

Consolidan nominación de origen del Café Pluma de Oaxaca

Oaxaca, Oax. El gobierno del estado de Oaxaca obtuvo para el Café Pluma la Norma Oficial, misma que fue publicada en el Diario Oficial de la Federación y con la cual se afianza la denominación de origen obtenida en el año 2020, lo cual beneficia a más de 28 mil productores pertenecientes a 30 municipios de las regiones de Costa y Sierra Sur de la entidad. La solicitud para que se otorgara a Oaxaca esta norma corrió a cargo del secretario de Economía estatal, Juan Pablo Guzmán Cobian, la cual fue otorgada por el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) y publicada el pasado 14 de octubre en el Diario Oficial de la Federación, lo que permitirá que la comercialización del grano a nivel internacional sea mejor pagada y así incrementar sus ganancias.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/16/estados/consolidan-nominacion-de-origen-del-cafe-pluma-de-oaxaca/>





Tepetlaoxtoc realiza sexta edición del congreso regional del maguey pulquero

En el marco de la sexta edición del congreso del maguey pulquero, que se llevó a cabo del 14 al 16 de octubre, Ismael Olivares, alcalde de Tepetlaoxtoc, recalcó la importancia de realizar este tipo de eventos que ayudan a artesanos, comerciantes y a la gente en especial que se dedica a producir pulque. El director general de Agricultura de la Secretaría del Campo, Lino Enrique Ávila Núñez, anunció que en próximos días se firmará un convenio entre este municipio y la secretaría del campo, para producir semilla de maguey endémica, propia de Tepetlaoxtoc. **Heraldo Estado de México, 8**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001759nc.pdf

Superan la meta de siembra de árboles frutales en Atlautla

Se superó la meta en venta de árboles frutales con apoyo del gobierno municipal, para fomentar la siembra y producción de traspatio y en terrenos para huertas productivas de aguacate, limón y durazno, informó el alcalde, Raúl Navarro Rivera. Señaló que, a través del programa desarrollado por la Dirección de Fomento Agropecuario y Forestal, se entregaron más de tres mil plantas que vendrán a reforzar las huertas de aguacate hass, de alta calidad; mil de durazno y mil de limones injertados. **Heraldo de México, 12**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001835nc.pdf

Ocoyoacac, Capulhuac y Xalatlaco firman convenio de colaboración en materia turística

Con el objetivo de estrechar lazos de cooperación en materia turística, los gobiernos municipales de Ocoyoacac, Capulhuac y Xalatlaco, firmaron un convenio de: colaboración de proyectos productivos en materia turística, agropecuaria, artesanal y gastronómica, del cual se desprenderá la integración de ruta turística Tierra del Maíz, Pulque y la Lana. **Puntual / Edomex, 4/ Diario Amanecer, 2**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001317nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000624nc.pdf

Haciendas y ranchos, testimonios históricos del Valle de Toluca

René García, durante su alocución, mencionó haciendas, en las que la actividad principal fue la agricultura, también hubo pulqueras y ganaderas, sobresaliendo en este valle las que se dedicaron a la crianza de toros bravos, entre ellas, Ateneo, San Diego de los Padres, Santín, San Nicolás Peralta. Por su parte los autores refieren que al ser el territorio que se conoció como la sabana grande es decir las márgenes del río Lerma, dónde primeramente se desarrolla la ganadería y por ello se tuvo que dar un manejo mediante el uso de caballos, es muy probable que la charrería tenga su génesis en este valle de Toluca. **Diario Amanecer, 12/ Impulso / Edomex, 12**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000751nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000900nc.pdf





Desarrollo rural de Texcoco concluye temporada de reforestación 2022

La Dirección de Desarrollo Rural del Ayuntamiento ÉB Texcoco, perro la temporada 2022 de reforestación con siembra de 12 mil 500 árboles en cinco comunidades de Texcoco. La directora de Desarrollo Rural, María Isabel Galicia León, señaló que junto con la presidenta municipal Sandra Luz Falcón Venegas, se logró el consenso con las comunidades para cumplir con el programa de reforestación de la temporada 2022. Puntual / Edomex, 3

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001313nc.pdf

Metepaquenses son distinguidos con Presea por su aportación a la sociedad

El presidente municipal indicó que se reconoce a aquellas mujeres y hombres, de todas las edades, que han marcado la vida de este pueblo a partir de su amorosa labor cotidiana, siendo personas que engrandecen a este Pueblo Mágico, y siembran en él frutos buenos y cosechas abundantes. Agustín Serrano Carbajal, Mérito Agropecuario. El Valle / Edomex, 12/ La Calle, 15/ Diario Amanecer, 1/ Impulso, 1/ Uno más uno, 19/ La Tribuna, 9

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001140nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001217nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000416nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000584nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000873nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022000904nc.pdf

GANADERÍA

Destazan ganado tras volcadura de tráiler en autopista Mazatlán-Culiacán

Un tráiler procedente del estado de Jalisco que transportaba ganado de engorda, se volcó en la maxipista Mazatlán-Culiacán, en la jurisdicción del municipio de Elota, aprovecharon que algunos animales murieron en el accidente, para destazarlos y llevarse su carne. Las autoridades no han logrado establecer como se registró el accidente sobre la Maxipista Mazatlán-Culiacán, por lo que se presume que es posible que la excesiva carga de animales, motivó un desbalance en el equilibrio de la pesada unidad.

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/destazan-ganado-tras-volcadura-de-trailer-en-autopista-mazatlan-culiacan>

PESCA | ACUACULTURA

Veracruz: sufren productores falta de mercado para 70 toneladas de trucha

Xalapa, Ver., Unos 80 productores de trucha en los municipios de Tlalnelhuayocan, Xico, Coatepec y Acajete sufren crisis de comercialización, pues tienen en estanques más de 70 toneladas del pescado, manifestó Gabriela Rodríguez, proveniente de la primera demarcación.





Explicó que enfrentan uno de los peores años, debido al incremento en el precio del alimento para criar los peces, la falta de apoyos gubernamentales, la disminución del consumo por la inflación y el cierre de algunas carreteras, que impide el acceso a la región. Propietarios de criaderos de trucha instalaron una pescadería improvisada en Xalapa, Veracruz, para rematar su producción a los transeúntes, ante los problemas que padecen para comercializarla. Según dijeron, ésta fue una prueba piloto que tuvo resultados favorables.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/16/estados/veracruz-sufren-productores-falta-de-mercado-para-70-toneladas-de-trucha/>

Liberan 50 mil crías de tortuga en Puerto Vallarta

Puerto Vallarta, Jal. Un total de 50 mil crías de tortuga marina han sido liberadas en lo que va de la temporada, informó el gobierno municipal. Añadió que en ello han colaborado personal de la Patrulla Verde y trabajadores del área de Ecología, quienes han resguardado los nidos o tortugas rescatadas. El pasado viernes en la playa frente al Holi fueron liberadas casi 2 mil crías de tortuga, según dijo el biólogo Idelfonso Ramos Guerreo, supervisor de Medio Ambiente, y entre las prioridades destacan conservar las especies de la región.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/16/estados/liberan-50-mil-crias-de-tortuga-en-puerto-vallarta/>

COMERCIO EXTERIOR

Telecomunicando /Agricultura y la 301/ Irene Levy,

El senador republicano por Florida, Marco Rubio, envió a Katherine Tai, representante de Comercio de EU (USTR), una petición para invocar la sección 301 de la ley de protección al comercio de ese país, a fin de imponer aranceles a nuestros productos agrícolas, por considerar que el gobierno mexicano aplica subsidios en la producción y, por consecuencia, no hay competencia justa con los agricultores estadounidenses. **El Universal, 26**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022002715nc.pdf

Portafolio de Futuros / Alfonso García Araneda

Tal y como le| comentábamos en este mismo espacio la semana pasada, el mercado estuvo muy atento al reporte sobre oferta y demanda mensual al mes de Octubre que sería publicado por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) el pasado miércoles, donde se esperaba que sacara las tijeras para recortar los rendimientos del maíz, lo cual hizo-en cantidades muy cercanas a lo estimado. **El Economista, 22**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001755nc.pdf





ABASTO | PRECIOS

Sin garantizar baja de precios, el Apacic cede seguridad alimentaria

El organismo reporta que no sólo el procesamiento de alimentos es de los sectores donde mayores costos hay para los productores. Es una cadena que viene desde el sector primario: el campo. En la agricultura, la ganadería y demás labores de cría y explotación de animales, la inflación al productor alcanzó 14.06 en septiembre, lo que la vuelve la cuarta actividad donde los costos más se han disparado respecto al año pasado. El avance de precios en los alimentos, que no fue contrarrestado a gran escala por un primer Paquete Contra la Inflación y la Carestía (Pacic) presentado en mayo, llevó a que el gobierno federal lanzara nuevas medidas amalgamadas en el Apacic. **La Jornada, 19**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022002769nc.pdf

ALIMENTACIÓN

Golpea incertidumbre la producción de alimentos

La responsable de Apoyo, Política y Asociaciones de la Organización Mundial de Agricultores (OMA), Luisa Volpe, señala que muchos agricultores están saliendo del mercado en los países en desarrollo porque no pueden producir en las condiciones actuales, lo que está causando más desabastecimiento, pobreza y hambre. Los países desarrollados, a su juicio, cuentan con más capacidad de reacción pero, en cualquier caso, los agricultores de todo el mundo están afrontando un alto nivel de incertidumbre, por lo que les da más miedo invertir en agricultura e innovación tecnológica. **El Sol de México, 18**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022002320nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Alertan en aduanas invasión de chuecos

El militar que encabeza la Aduana de Tijuana urgió en julio pasado a implementar un sistema para controlar el acceso de vehículos chuecos desde Estados Unidos, porque "mafias" los siguen entrenando de manera masiva. Lo anterior, en el contexto de regularización de autos chocolates impulsada desde 2021 por el Presidente Andrés Manuel López Obrador. **Reforma, P1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001795nc.pdf





Orquestan cárteles trata de mujeres en la CDMX

Organizaciones criminales como La Unión Tepito y el Cártel de Tláhuac están asociadas con tratantes de personas y madrotas para controlar ese delito Con fines sexuales y la prostitución en calles de la capital del país, revela un reporte de la Coordinación de Inteligencia de la Ciudad de México realizado por la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía General de Justicia (FGJ). **El Universal, P1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001905nc.pdf

Arranca en el Congreso la pugna por INE

Esta semana, en la Cámara de Diputados, comenzará el debate de la reforma político-electoral, mediante la cual Morena y el gobierno federal apuestan por "continuar con el proceso de transformación" del país. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, indicó que las comisiones unidas de Gobernación, Puntos Constitucionales y Reforma Político Electoral discutirán la iniciativa presidencial, en la cual se prevé una reforma mixta que implique modificaciones a la Constitución y a las leyes secundarias. **Excélsior, P1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022001987nc.pdf

Perfilan pase sin cambios la Ley de ingresos

El predictamen de la Ley de Ingresos de 2023 ya está listo y fue distribuido entre integrantes de la Comisión de Hacienda de Diputados, para ser votada en dicha instancia legislativa a más tardar el miércoles, sin cambios a los principales parámetros macroeconómicos ni a las estimaciones de ingresos propuestos por el Ejecutivo. **El Financiero, P1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_17102022/17102022002764nc.pdf

